
QUINQUAGÉSIMA TERCEIRA ATA DA DÉCIMA SÉTIMA LEGISLATURA DA CÂMARA 
MUNICIPAL DA ESTÂNCIA TURÍSTICA DE IBITINGA E QUADRAGÉSIMA QUINTA SESSÃO 
LEGISLATIVA ORDINÁRIA. Aos 05 ( cinco) dias do mês de março de 2014 (dois mil e quatorze) às 20 
(vinte) horas, no Plenário da Câmara Municipal da Estância Turística de Ibitinga, situado à Avenida Doutor 
Victor Maida n° 563 — Centro de Ibitinga-SP foi iniciada a Quadragésima Quinta Sessão Legislativa Ordinária 
desta Legislatura, sob a presidência do Vereador Dr. Marcel Pinto da Costa, Presidente desta Casa de Leis. 
Estavam presentes à Sessão todos os Senhores Vereadores. A Sessão foi iniciada com a votação da ata da 
Sessão anterior, que foi aprovada por unanimidade dos votos dos presentes. Foi iniciado os RECEBIDOS DO 
SENHOR PREFEITO: Constou do oficio n° 198/2014 - resposta ao requerimento 021/2014. Em seguida 
iniciou-se os RECEBIDOS DOS SENHORES VEREADORES: Constou dos seguintes 
REQUERIMENTOS: Requerimento n° 66/2014 - requer informação a respeito da produção de leite de soja no 
município, de autoria do Vereador Gumercindo José Rossatto Bernardi; Requerimento n° 67/2014 — Requer a 
retirada do PLO 157/2013 — Que dispõe sobre divulgação da demanda atendida e lista de espera por vaga nas 
escolas municipais de educação infantil (EMEIs) e creches de Ibitinga, de autoria dos vereadores Leopoldo 
Gabriel Benetácio de Oliveira e Osias Soares de Oliveira. Constou das seguintes INDICAÇÕES: No. 53/2014 
— indicando ao setor competente da Municipalidade que realize a poda da cerca viva no cruzamento da Avenida 
Walter Piffer, com a Avenida João Silvestre Custódio, de autoria do Vereador Gumercindo José Rossatto 
Bernardi; No 54/2014 - indicando ao Setor competente da Municipalidade que realize a retirada do barranco no 
entroncamento da IBG — 366 à IBG — 154, de autoria do Vereador Gumercindo José Rossatto Bernardi; No 
55/2014 — indicando ao Setor competente da Municipalidade que realize a poda da cerca viva na vicinal Romão 
Fernando — IBG — 030, nas proximidades do aterro sanitário, de autoria do Vereador Gumercindo José Rossatto 
Bernardi. No 56/2014 — Envia sugestão de Projeto de Lei dispondo sobre divulgação da demanda atendida e 
lista de espera por vaga nas escolas municipais de educação infantil (EMEIs) e creches municipais, de autoria 
do Vereador Leopoldo Gabriel Benetácio de Oliveira. Constou dos seguintes OFÍCIOS: Oficio Especial n° 
07/14 — enviando ao Executivo informação referente ao Programa de Intervenções Viárias — PROVIAS, de 
autoria do Vereador Gumercindo José Rosatto Bernardi; Oficio Especial n° 08/14 — requerendo informações a 
Prefeitura e Secretaria de Finanças referentes à linha de crédito para o Programa PRÓ-ESTRADA, de autoria 
do Vereador Gumercindo José Rosatto Bernardi. Em seguida iniciou os RECEBIDOS DE DIVERSOS: oficio 
MTR n° 077/2014- convite da Sub-Prefeitura Distrital de Aparecida de Monte Alto para a 6a Romaria dos 
Prefeitos, Vice-Prefeitos, Presidente de Câmara e Vereadores, oficio n° 21/2014 da Agência de Correios 
Comunitária, informando reajuste de valor de repasse financeiro, convite especial SINTRACOBI sob n° MTR 
78/2014, a participarem do evento "Mulher com Vida". Passou-se para DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA 
MATÉRIA LIDA: O Presidente da Casa colocou em discussão e votação o requerimento a respeito da Vaca 
Mecânica e passou a palavra ao vereador Gumercindo que cumprimentou a todos e falou sobre o 
funcionamento da vaca mecânica que parou de funcionar em 2009 e até o momento não voltou a fornecer o 
leite que é fundamental para as pessoas: carentes e idosos, por isso pede que o Prefeito Municipal se empenhe 
em solucionar o problema o mais breve possível. O Requerimento foi colocado em votação e aprovado por 
unanimidade dos votos. Neste momento passou-se para a TRIBUNA LIVRE DOS VEREADORES: USOU 
DA PALAVRA O VEREADOR GUMERCINDO: iniciou sua fala cumprimentando a todos e agradeceu o 
Dr. Mário Buschieiro, Diretor do DER de Araraquara que atendeu a seu pedido contemplando a SP 304, quando 
da sua recuperação, e aplicará as fresas em estradas rurais de nosso município. Parabenizou também a ACIF — 
pela realização do carnaval no Juma. Agradeceu à parte e comentou sobre os problemas de segurança pública 
desse município. Lamentou os fatos e acontecimentos ocorridos nos últimos tempos em nossa cidade e sugeriu 
que de imediato houvesse o retorno da base móvel para Ibitinga, que infelizmente com o passar do tempo a base 
não tem tido frequência na cidade. Outra coisa importante seria receber de imediato para Ibitinga, a Força 
Tática que desapareceu de nossa cidade. Falou também sobre a volta da Ronda Rural em Ibitinga e solicitou ao 
Presidente que cobre o Comandante da Polícia Militar sobre os aspectos por ele mencionados. Falou também 
sobre seu pedido realizado em 2010 quanto à administração um projeto para a guarda municipal que foi votado, 
aprovado e sancionado, mas até o momento não foi criado a aguarda municipal, que seria treinada, armada. 
Sugeriu que fossem criados três grupos de trabalho, para solucionar o problema do contingente da polícia 
militar, outro para discutir a questão da Polícia Civil e outro para ir em busca de reativar a delegacia da mulher. 
Comunicou sobre a Câmara Temática que será realizada no dia 26 de março no Senado Federal para tratar 
assunto de segurança pública. VEREADOR OSIAS: iniciou cumprimentando a todos e deu seguimento ao 
assunto explanado pelo vereador Gumercindo em relação à segurança pública de Ibitinga e concordou com a 



proposta do vereador em formar grupos para tentar solucionar o assunto dentro do que cabe ao Município. 
Falou sobre o seu requerimento de comparativo que a Polícia Civil enviou para a Câmara Municipal e apontou 
a grande defasagem de funcionários existentes na área civil. Concluiu que o grande problema é o Estado e fica 
muito difícil o município fazer alguma coisa, porém, é necessário que o município una suas autoridades e faça 
alguma coisa, principalmente, cobrando do Estado. Vereador Leopoldo aparteou e comentou sobre as 
dificuldades apresentadas e da grande burocracia por parte do Estado, visto que depende dele para fazer 
levantamento dos crimes para poder ver a necessidade de aumentar o efetivo ou não. O vereador Osias voltou a 
falar e disse que o Governo do PSDB está no poder há mais de 12 anos e já houve tempo suficiente para fazer 
esse levantamento, porém, é necessário fazer concurso público para trazer servidores para Ibitinga, embora em 
ano de eleição sabe-se que tudo fica paralisado. Falou também sobre a necessidade do Policial estar bem 
fisicamente, porém, sabe-se que por conta da defasagem salarial os policiais fazem serviços extras. Vereador 
Leopoldo aparteou novamente e concordou com o vereador Osias e disse que não acha justo o município ter 
que pagar pelos serviços prestados pelo Estado, embora não haja outra solução. Vereador Osias retomou a 
palavra e concluiu sobre o seu Pedido apresentado na última Sessão referente à abertura de Comissão de 
Inquérito, que até o momento só consta duas assinaturas, a sua a e a do Vereador Valdecir, e esse documento 
será entregue ao Ministério Público e Tribunal de Contas para que aquelas entidades tomem as medidas que 
julgar necessário. VEREADOR VALDECIR: iniciou cumprimentando a todos e falou sobre seu pedido 
solicitando cópia dos documentos de convênios assinados ao Senhor Prefeito e que lhe foi enviado uma relação 
dos convênios, solicitou ao Senhor Presidente que envie novamente o seu pedido ao prefeito, pois ele não 
respondeu adequadamente ao seu pedido de Informação. Falou sobre as casas populares e que muitas famílias 
ainda estão revoltadas, pois não foram contempladas. Disse que o Município não tem necessidade de se 
envolver com os sorteios das casas, pois o Poder Público só tem a obrigação de aprovar o terreno e deixar o 
restante para quem cabe cumprir. O Vereador Osias aparteou e disse que também foi procurado por um cidadão 
que em relação ao sorteio das casas populares não pretende levantar questionamentos, mas que a Prefeitura e a 
Caixa Econômica Federal necessitam de verificar se realmente a pessoa não tem casa, pois muitas pessoas tem 
contrato de gaveta e ficam ganhando dinheiro em cima de pessoas, cobrando aluguel de pessoas que necessitam 
de uma casa. Disse que pretende levantar os fatos e verificar se realmente está havendo esta situação de má fé. 
Vereador Valdecir também falou sobre a situação das pessoas que não conseguem dar entrada nos papéis por 
conta de estar com o nome negativado. VEREADOR WINDSON iniciou cumprimentando a todos e falou 
também a respeito da segurança pública que está muito dificil em todo país e da grande necessidade dos 
Poderes se unirem em prol dessa batalha. Concordou com a fala do vereador Gumercindo que o início de todo 
problema está na área social, pois dia a dia se observa que a situação social é um fator muito comum, inclusive 
envolvendo menores, a educação e a religião também está envolvida. É necessário trazer todos os seguimentos 
para uma reunião e cada um expor a situação e apresentar soluções, tornando muito dificil a Polícia dar conta de 
tanta coisa. Incluiu-se entre os que vão participar das comissões para fazer parte e buscar soluções aos 
problemas. Mencionou sobre a necessidade de contratação de guardas municipais e solicitou que o Senhor 
Prefeito contrate os Guardas que estão na lista de espera que foram aprovados no concurso. Falou também a 
respeito das casas populares, e que realmente é muito importante cobrar da CEF que faça um pente fino para 
verificar se pessoas que não precisam, tenham pego casa e outras pessoas que necessitam, deixaram de ser 
contempladas. O Presidente Marcel passou a palavra ao vereador Windson que concedeu a palavra ao vereador 
Marcel. VEREADOR MARCEL cumprimentou a todos e iniciou sua fala parabenizando os vereadores 
Windson, Osias e se colocou à disposição para apoiá-los nos assunto e deixou o vereador Osias incumbido de 
formar grupos para recepcionar denúncias e dentro da legalidade, encabeçar um trabalho com o apoio da mesa 
para individualizar essas denúncias e comprovar através de fotos e documentação para enviar ao ministério 
público e ajudar as pessoas que ficaram de fora do sorteio por conta de pessoas que tiram proveito da situação, 
visto que isso não é culpa da administração e sim da educação das pessoas, dando exemplo dos casos de 
dengue, onde as pessoas acham que tudo é obrigação do setor competente e não fazem sua parte, incorrendo em 
um problema cultural que já entra em outro assunto que é a questão da Segurança Pública. Falou sobre a 
quantidade de ofícios que foram expedidos por esta Casa a respeito. Falou sobre seu trabalho no qual agendou 
uma reunião na Secretaria de Segurança Pública em São Paulo e acionou os Deputados Pedro Tobias e 
Wanderlei Macris e quinta feira recebeu a visita do major Wilson e do Capitão Richard e seus assessores que os 
recebeu a pedido do Comandante Geral Meira em São Paulo, presentes também os representantes da Prefeitura, 
ausente o Senhor Prefeito por motivo de viagem e também a presença do Dr. Silney em relação à fase citada 
pelo vereador Gumercindo já foram transpostas nessa reunião, com algumas conquistas para Ibitinga. Portanto, 



salientou que a segurança pública não é só um problema da Polícia Militar, ele é composta por vários pilares e o 
mais grave é a comunidade, e também como através do disk denúncia e CONSEG que foi reativado, as pessoas 
podem ajudar. A polícia militar está com uma estratégia de criar um Núcleo de Observação por representantes 
das comunidades, bairros pequenos e participar do CONSEG e trazer para a Polícia Militar e Civil, onde está o 
problema do seu bairro. Paralelo a isso, amanhã terá uma reunião com a Polícia Civil, que é uma das conquistas 
que será discutido sobre a Operação Águia, e também o agendamento em São Paulo na Secretaria de Segurança 
Pública que ainda falta a confirmação da data e fica aberto o convite para quem quiser participar da reunião. 
Falou também sobre a conquista da Operação Cavalo de Tróia em virtude do grande índice de criminalidade 
com motos em Ibitinga. Falou também da conquista de mais dois policiais para trabalharem na Rocam. Falou 
sobre a estatística de que o efetivo de Ibitinga possui o menor número de percentuais — "claro", sendo uma 
falha. A partir de sábado será implantado todas as conquistas em nossa cidade, inclusive a base móvel. Cabe ao 
município firmar o convênio da sugestão da atividade delegada, que é um gasto que o município tem, mas que o 
Policial Militar deixará de fazer bico e trabalhará em função do município. Outra coisa solicitada é a presença 
do Tenente Lúdio que se colocou à disposição para ajudar a cidade de Ibitinga. O Major Wilson e o Capitão 
Richard elogiaram a atividade da Guarda Municipal que está patrulhando em contato contínuo com a Polícia 
Militar, mas que todo esse trabalho depende de intervenção junto à polícia civil, em virtude da defasagem de 
efetivo. Todo esse trabalho será levado à Rádio para mostrar à população o trabalho que a Câmara está fazendo 
em relação a isso. Falou sobre o concurso de Delegado que está sendo feito e que o número de vagas foi maior 
que o número de candidatos. Falou também sobre a aposentadoria que sairá em 2015 ou 2016 e que terá um 
contingente astronômico de aposentadorias e o Governo do Estado vem fazendo concursos para não deixar que 
a defasagem seja ainda maior. Mais uma vez salientou sobre a abertura dada a quem quiser participar desse 
trabalho e deixou a população encarregada de participar do disk denúncia, para que a polícia possa fazer as 
operações necessárias. Mencionou sobre a reunião com o Frauzo a respeito da Patrulha rural. Reforçou o 
assunto do problema das casas populares e solicitou ao Vereador Osias que busque as informações para que se 
faça justiça. Encerrando sua fala, o Vereador Windson voltou a palavra ao Presidente Marcel que solicitou 15 
minutos de intervalo, sendo interrompido pelo vereador Leopoldo que pediu a dispensa do intervalo. O 
Presidente Marcel colocou a dispensa em votação e teve aprovação unânime dos presentes. O Presidente Marcel 
anunciou não haver nada na ORDEM DO DIA e passou para a EXPLICAÇÃO PESSOAL. Usou da palavra 
o VEREADOR OSIAS que reiterou alguns pedidos de Informação sobre a revogação de incisos da Lei 1.706, 
que expirou o prazo e não chegou a resposta e hoje ele recebeu informação do Fórum mas não foi respondido 
todo seu teor, solicitou então que houvesse uma reiteração da parte que faltou e em relação aos outros 
requerimentos ele solicitou que a mesa reitere todos. Mencionou sobre a fala do Senhor Presidente sobre a 
inscrição de Delegado que não atingiu o número de vagas, isso se dá em virtude do baixo salário que não atrai 
os profissionais da área. O Presidente com a palavra deu alguns recados: leu convite enviado pelo Sindicato dos 
Servidores do Bordado de Ibitinga pelo evento que acontecerá no dia 07 de março do corrente em 
Comemoração ao "Dia Internacional da Mulher" e convidou a todos para participar da Sessão de Diplomação, 
Posse e Composição da Mesa Diretora do Parlamento Jovem 2014, em 06/03/2014, às 19h, no Plenário da 
Câmara Municipal. Em nada mais havendo a tratar o Presidente agradeceu a presença de todos, convocando os 
Edis para a próxima Sessão Legislativa Ordinária que acontecerá no próximo dia 11 (onze) de março de 2014 
(dois mil e quatorze), às 20h (vinte). Esta Ata foi lavrada por mim, Jean Ferreira da Silva, Primeiro Secretário 
que assino junto com os demais membros da Mesa, ficando arquivado: os CDs, papéis e documentos para que 
surta os efeitos regimentais com o inteiro teor da Sessão. Sala das Sessões, 05 (cinco) de março de 2014 (dois 
mil e quatorze). //////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////// 
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